Fraternité générale! Mouvement pour la fraternité du 11 au 14 octobre 2018

https://www.fraternite-generale.fr/les-volets-d-action-de-l-association/a-l-ecole-de-la-fraternite

https://www.reseau-canope.fr/les-valeurs-de-la-republique/fraternite.html

70ème anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'Homme

La Journée des droits de l'Homme est célébrée chaque année le 10 décembre, jour anniversaire de l'adoption par l'Assemblée générale des Nations Unies de la Déclaration universelle des droits de l'Homme en 1948 au Palais de Chaillot à Paris.

L'année 2018 célèbre le 70ème anniversaire de ce document fondateur qui présente des valeurs universelles et un idéal commun à atteindre par tous les peuples et par toutes les nations.

http://eduscol.education.fr/cid131366/70eme-anniversaire-de-la-declaration-universelle-des-droits-de-l-homme.html#lien5 http://cache.media.eduscol.education.fr/file/Actions_educatives/39/3/UDHR_FullDeclaration_Poster_F(1)_1000393.pdf

Semaine de la laïcité et de la citoyenneté 2018 du 3 au 9 décembre 2018

Cette semaine intègrera la date anniversaire de la loi sur la laïcité (9 décembre 1905). Ce projet a pour objectif de valoriser le travail mené par les différentes communes et associations autour de la citoyenneté et de la laïcité en collaboration avec les établissements scolaires.

Cette semaine se veut être un moment festif et ouvert à tous qui doit fédérer un large public (habitants, associations, élus, écoles...) dans les domaines de l'animation, du sport, de la culture.

- la mise en terre d'un ou des arbres de la laïcité.
- la participation à l'opération « Jouons la carte de la fraternité » durant la semaine
- comme les années précédentes, il est prévu l'édition d'une affiche et d'une brochure qui valorisera toutes les actions mises en œuvre au cours de cette semaine dédiée à la laïcité et à la citoyenneté.

http://fal72.org/laligue72/education/la-semaine-de-la-laicite/

Jouons la carte de la fraternité le 21 mars

L'opération « Jouons la carte de la fraternité » consiste en une idée simple, celle de la bouteille à la mer : le 21 mars de chaque année, à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, des enfants et des adolescents sont invités à envoyer des cartes postales à des anonymes tirés au hasard dans l'annuaire du département.

Chacune de ces cartes est une photographie portant un message de fraternité réalisé dans le cadre d'ateliers d'écriture. À leur tour, les destinataires sont invités à répondre à l'aide d'un coupon détachable, envoyé à la Ligue de l'enseignement qui les fait suivre aux enfants et jeunes expéditeurs. Ainsi, chaque année, des dizaines de milliers de cartes postales (plus de 100 000 depuis 2014) sont envoyées à des inconnus à travers la France et une relation inédite est créée, fondée sur l'échange et la sensibilité.